
佐久市協働のまちづくり推進会議 会議記録（要旨） 

 

日 時：令和元年１０月２５日（金） 

                    １３：３０～１５：００ 

                場 所：野沢会館 ２階  

会議室２０５号 

 

出席者：佐久市協働のまちづくり推進会議委員１２名 

 

事務局（企画部長・広報情報課長・広報情報課職員）４名 

 

１ 開会 

 

２ 自己紹介 

   

３ 佐久市協働のまちづくり推進会議について 

  事務局より説明 

 

４ 会長・副会長の選出について 

  協働のまちづくり推進会議委員の互選により、安井委員を会長に、金澤委員を副会長に 

  選出 

 

５ 説明事項 

（１）佐久市協働のまちづくり計画について 

   事務局より説明 

  委 員：質問ではなく感想ですが、まちづくり計画の１４ページに市民活動サポートセン 

ターは活動を続ける「ＳＡＫＵ未来１００人会議」の運営を支援するとあります 

が、「ＳＡＫＵ未来１００人会議」は７つのグループがあったのですが、現在は 

多分１つだろうと思います。この計画の中で重点的な役割を担っていくサポート 

センターをどう充実させていくのかというのが、現在の課題ではないかと思って 

います。 

会 長：佐久市協働のまちづくり計画が、令和３年度で終わります。従いまして、我々は 

２年の任期ですが、来年くらいに計画の見直しが必要になろうかと思います。 

事務局から原案を出していただいて、それを検討するという形になると思います 

が、よろしくお願いしたいと思います。 

 

 



（２）佐久市まちづくり活動支援金事業について 

   事務局より説明 

委 員：交付対象外経費の中に食糧費がございますが、一部事業に不可欠な食材は除く 

とありますが、どういうものですか。例えばこども食堂は大丈夫なんですか。 

  事務局：資料の１７ページをご覧ください。こちらの１５、食材費はどのようなものが 

対象になりますかというところがあります。子ども食堂は対象になります。  

  委 員：支援金の事前相談先にサポートセンターとありますが、スタッフは支援金につ 

いて講習を受けているのですか。 

  事務局：スタッフ研修は行っております。 

   

６ 協議事項 

（１）佐久市まちづくり活動支援金事業（少額補助事業）書類審査 

   事務局より採点方法を説明後、委員による書類審査 

事務局：審査結果発表 

 

７ その他 

  事務局より次回推進会議の日程について説明 

  委 員：公募という形でこの会議に参加させていただいていますが、インターネットで 

多少勉強してきたつもりですけれども、初めて出席してパンフレットも今見て、 

審査も例えば１０分でやってくれというのはどうかと思う。これからは郵送し 

てくれるということなので、それを見て会議をすればいいんでしょうけど。 

少しでもまちづくりに参加したいということで、今回出席させていただいたの 

で、そのためにも事前の資料とか、少し気を遣っていただきたいとお願いした 

い。  

事務局：本来ですと事前に資料をお配りするべきところですが、今回審査が初めての委 

員さんもいらっしゃることから、審査内容の説明後に審査をお願いしたいと考 

えておりました。 

  委 員：台風で大雨注意報が出ているこういう時期に、切羽詰まっている会議ならいい 

でしょうけれども、それほどでもないのならもう少し配慮してもらってもいい 

んじゃないですか。 

事務局：今回の会議は、大雨、災害の中での開催となりました。会議開催につきまして 

は、延期も検討しましたが、今回審査対象の団体につきましては、事業開始が 

１１月からのため、今回延期してしまうと事業に支障をきたすということで、 

今回災害等で皆さん大変な時期ではありましたけれども、開催させていただき 

ました。 

委 員：お願いがあるのですが、７月か８月にこちらの推進会議でサポートセンターが 

中間報告書というのを出したと思うんですが、参考にするために報告書をいた 



だきたい。 

 会 長：この会議に来ていただき、報告はしていただきましたが、報告書という形では 

まだまとまっていないと思います。１年終わったところで報告をしていただく 

予定になっています。年度が終わって４月か５月になります。 

  

 ８ 閉会 

 


